



Kulturverein
Markt Glonn e.V.
gegr. 1887

Tätigkeitsbericht 2023

Der Vorstand und die Beiräte trafen sich zu sieben Besprechungen und Vorbereitungen der unterschiedlichen Vorhaben.

Bei der Jahreshauptversammlung 2023 wurden 16 Mitglieder geehrt. Für sein außergewöhnliches Engagement wurde Hubert Schirmmacher die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Das Heimatmuseum war regelmäßig geöffnet. Die Aufsicht übernahmen immer zwei Personen aus dem Gremium. Nach Anmeldung wurden auch wieder Klassen der Grundschule Glonn durch das Museum geführt. Besonderes Interesse fanden immer die Ausstellungsobjekte, die man anfassen oder in Bewegung bringen kann. Das neue Hinweisschild „HEIMATMUSEUM“ wurde an der Nordseite des Gebäudes angebracht.

Damit unser Heimatmuseum zukunftsfähig wird haben wir Kontakt zur Museumsbetreuung II in München aufgenommen. Herr Dr. Christoph Flügel kam zu einem Rundgang mit Bestandsaufnahme. Die inhaltlichen Grundlagen, sowie die gestalterische Neukonzeption waren die Hauptthemen. Für die weitere Inventarisierung, die Leonhard Huber sehr gewissenhaft weiter führt, wurde uns das Programm „Vino“ incl. Schulung empfohlen. Bei der Erstellung des neuen Sammlungskonzeptes können wir mit fachkundiger Unterstützung rechnen, für die Kosten kann ein Zuschuss beantragt werden.

Sehr abwechslungsreich waren die von Brigitte Schneider inclusive Fahrgemeinschaften organisierten Konzert und auswärtige Ausstellungsbesuche mit fachkundigen Führungen. Kinder konnten mit Begleitung Klassik im BR- Studio oder ein Musical im Prinzregententheater erleben. Sehr beliebt waren auch wieder die angebotenen Orchesterproben, oder auch der Operetten- und Theaterabend. Im März stand der Besuch des Perchtenmuseums im Programm.

Auch ein Besuch im Rosenheimer Loksuppen, im Bayerischen Nationalmuseum und in der Hypo-Kunsthalle wurde gern gebucht. Informationen und Anregungen für weitere Angebote werden gern aufgenommen. Bei uns in der Klostersgalerie gab es von Mai - Dezember insgesamt sieben Ausstellungen unterschiedlichster Kunst bei freiem Eintritt zu bewundern. Die alljährlich stattfindende Ausstellung der Vereinskünstler unter der Leitung von Karin Nahr und Helmut Kirchlechner fand erstmalig zeitgleich mit dem Dorffest statt. Aufgrund der hohen Besucherzahl wird die Ausstellung auch 2024 wieder am Dorffestwochenende eröffnet.

Im November gastierte Thomas Loeffke bei uns mit irischer Musik auf keltischer Harfe und mit Lichtbildern von der Inselwelt im Nordatlantik.

Im Advent luden Karin Nahr, Gabi Cramer-Schaepe und Rüdiger Thorwarth zu einer abwechslungsreichen Werkeausstellung in die Galerie. Der Kreativ-/Kunstkurs geleitet von Angelika Oedingen wurde weiter fortgeführt. Alle Teilnehmer sind dem Kulturverein beigetreten.

Für die Ortsverschönerung und die Beetpflege unter der Leitung von Anna-Lisa Mündel wird dringend Unterstützung benötigt.

Die Sauberkeit im Ort bedarf ebenfalls der Mithilfe aller Bürger, einfach mal bücken: Müll mitnehmen und entsorgen! Das 2jährig stattfindende RamaDama, vom Vereinskartell organisiert, reicht leider nicht aus.

Roman Mendl kümmert sich wie in den Vorjahren um die Ruhebänke, die auch immer wieder von Vandalismus betroffen sind und auch die Beschilderung der Wanderwege, die laufend ersetzt werden müssen, liegt in seiner Obhut.

Für die tatkräftige Mitarbeit und die gegenseitige Unterstützung bei aktuellen Projekten und den Vereinszielen bedanke ich mich bei allen Aktiven.

gez. Jutta Gräf